



ニリよつピ通信

1
月号

人権LHR

1月16日に入権教育しH.Rがありました。

1年生は、鳥取県の手話言語条例制定の精神から、多様な立場の人々がともに生きていく社会の実現に必要な個人の態度や社会制度について考えました。

2年生は、教科書無償給与制度、同和対策事業など同和問題の解決に向けた戦後の取り組みの成果をとおして、差別のない真に人権が尊重される社会とはどのようなものか、一人ひとりが自分なりの考え方を持つ学習をしました。

3年生は、差別解消へ向けて個人として、あるいは社会の一員としてどう取り組み行動していくべきかを考えました。

電子機械科課外実習

電子機械科3年生の生徒7名が、鳥取市に開設された市民工房「ファブラボとっとり」にて、「これから求められる技術者の心得」として講義を受け、「Autodesk 123D」を使用した3Dモデリングデータ作成実習を行いました。製品開発から商品までのプロセス、また新しい加工技術として注目されている3Dプリンターや、レーザー加工機などの先端技術について2週にわたり学習しました。



12月17日にクリスマスコンサート&お楽しむ抽選会が行われ、吹奏楽部がSING SING SING、愛唄、LET IT GOの3曲を演奏しました。
※イングリッシュカフェが木曜日の15:30～16:00になりました！



1月16日に第17回中国高校重量挙げ選抜大会が行われました。岡山県の倉敷ウエイトリフティング場であり、鳥取県勢は女子63kg級の小川さんがスナッチ60kg、ジャーク73kgを挙げてともに2位になり、トータルでも2位に入りました。

部活結果

校内農業クラブプロジェクト発表

1月20日に校内農業クラブプロジェクト発表が行われ、その中から3つのプロジェクト発表が鳥取県農業クラブプロジェクト発表に選ばされました。

発表区分	発表題目
・環境	湖山池の水質浄化に関する基礎研究
・食料・生産	地産地消長いもコロッケパン
・文化・生活	インドアガーデン制作を地域連携に活用して

セイタカアワダチソウを利用したアオコ抑制研究第2報

今年のテーマは県産米きぬすめを活用したレシピで、生徒たちが90分以内に調理したメイン、副菜、デザートの3品をホテルニューオータニ鳥取の審査員が味・風味、見栄え、アイデア、チームワークなどを加味して判定しました。

鳥取湖陵高校のメインディッシュは、冷てもおいしいきぬすめの特長を生かした彩り豊かな「ちらしずし」。ムースには、授業で作った薄めて飲む清涼飲料水「オアシス」を使用しました。

料理コンクール